



POR CASO OJEDA

Jadue al Gobierno: "Sean un poco más serios"

El exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, agradeció el apoyo recibido en las recientes elecciones de Comité Central del PC pese a no haber participado activamente en el congreso. "Estoy muy agradecido y contento del tremendo apoyo brindado por los compañeros, que además es un apoyo a una línea política del partido", expresó en sobre los 4.512 votos que obtuvo en su programa semanal "Sin Maquillaje".

También habló de su reformalización -programada para hoy- en el caso Farmacias Populares: "La verdad es que nosotros no hemos logrado tener diálogo con la fiscalía". Y reiteró sus acusaciones sobre que existe "el odio ideológico" en su contra.

También habló de la presunta vinculación del ministro del Interior venezolano, Diosdado Cabello, en el crimen de Ronald Ojeda. Y criticó que la ministra Carolina Tohá y el subsecretario Luis Cordero hayan acogido esa hipótesis: "A veces uno se pierde con un Gobierno que a veces quiere opinar de los casos y otras veces no quiere opinar cuando los incomoda".

Y añadió que "la tesis que apoya la ministra y el subsecretario de nuestro Gobierno es una tesis por descarte (...). Sean un poco más serios, ya que ustedes validaron hace tiempo, sobre todo en el caso de la ministra Tohá, su partido validó un golpe de Estado en ese país hace mucho tiempo".